
平成２８年６月３０日 松原地区座布団会 開催報告 

１ 開催情報 

 

日 時 ：平成２８年６月３０日（木） 

１８時３０分～１９時４０分 

会 場 ：松原公民館 

主な対象：松島町、松島町２丁目、鋳物師町、 

松原町、松葉町、櫛川、原 

参 加 者：１０名 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

ハーモニアスポリス構想に

ついて 

素晴らしい構想であり、関西と結びついていくことは将

来的にいいことだと思う。 

行政の議会への対応につい

て 

議会を傍聴していると理事者側の答弁の声が小さく、議

員に遠慮しているようにも聞こえる。答弁する姿勢はも

う少し強くてもいいと思うので、議会と一緒に敦賀市の

両輪をしっかりと回してほしい。 

オルパークの指定管理者に

ついて 

オルパークの指定管理者が意欲を持って仕事に取り組め

るよう、担当部署はしっかりと支えてほしい。 

リラ・ポートの経営について リラ・ポートが建ってから年数が経ち、今後、大規模な

修繕等に多額の費用がかかると考えられるが、経営状態

はどうなのか。そういった費用を福祉などに回した方が

よいのではないか。 

休日の店舗開店を促す施策

について 

日曜日に観光客から飲食店を聞かれた際、休日閉店のた

め紹介できず、観光客に残念な思いをさせた。観光客が

多く訪れる休日に開店を促すような施策ができないか。 

国体の歓迎イベントについ

て 

過去に国体を開催した自治体では、来訪者へのおもてな

しとして地元の祭りなどを盛大に行っている。福井国体

でも、敦賀市として歓迎する大きなイベントを行っては

どうか。 

敦賀市の名前を広める大胆

な施策について 

人道の港のリンゴのエピソードに関連して、市民全員に

リンゴを配布するなど大胆なことをするとメディアに取

り上げられ、敦賀の知名度が上がるのではないか。 

敦賀市の財政について 財政が苦しい中での事業削減などの取り組みが、職員の

士気の低下につながるとも聞いたがどうなのか。 

川崎松栄岸壁の活用につい

て 

川崎松栄岸壁は年に１度カッターレースが開かれるだけ

で、活用されていないように感じる。活用を検討してほ

しい。 



市立敦賀病院について 施設や設備は素晴らしいがそれを活かしきれていないと

感じている。現状を聞きたい。 

市職員の士気について 市役所で夜まで残業している方がいるようだが、残業手

当はついているのか。残業代があまり出ないと職員の士

気の低下につながるのではないか。 

トップセールスの反応につ

いて 

市長がトップセールに行っていることを新聞で知るが、

敦賀市に対する企業の反応はどういったものか。 

 
３ 今回の座布団会を終えて市長から一言 

  今回の座布団会では、ハーモニアスポリス構想や市職員に関するご意見、福井国体を

盛り上げるための歓迎イベントの提案など、これからのまちづくりや行政、観光など多

方面に渡ってのご意見をいただき、有意義な意見交換をすることができたと感じており

ます。いただいたご意見につきましては、今後庁内で協議等行う際の参考とさせていた

だきます。座布団会に参加いただきましてありがとうございました。 


